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4. Sitzung der HoPo BWL im WiSe 20/21 

Zugewiesene Mittel der StuVe  
 Bis Ende des Monats „sollte“ das Budget ausgegeben sein 
 Die folgenden Vorschläge wurden gesammelt 
 Adobe Jahres Abo,  
 Bereits bezahlte Rechnungen raussuchen, die man über die StuVe abrechnen könnte 
 Halterung für Beamer, neue Schränke und Vorhänge für das Fachschaftszimmer 
 Mikro und Webcam für eventuell kommende Internetauftritte 
 Leider sind keine Spenden, o.ä. möglich […] 

Berichte der Projektleiter  
 Erstiheft  
 Erschienen am Sonntag den 01.11.2020,  
 Druck kommt in den Auftrag 

 Welt-Aids-Tag 
 Besprechung mit dem Queer-Referat am Mittwoch  
 Geplante Spendenaktion vom 1.12-6.12: 200 GoodieBags mit Stift, Kondom, Sticker & Infomaterial 

werden zusammengestellt und sollen verschickt werden[…] 
 Newsletter 
 wurde am Sonntag verschickt  
 positives Feedback wurde erhalten 

 Stipendienaufklärungsprojekt;  
 Erstes Konzept wurde vorgestellt in Form eines Onlineevents   

 Discord-Kanal für Erstis  
 wurde erstellt und beworben 
 Die Idee kam von einem Ersti und wurde zusammen weiter ausgearbeitet […] 

 Die digitale Sprechstunde wurde im Newsletter angekündigt; […] 
 Erstievent „Welcome Day“ 
 wird sehr gut angenommen,  
 bisher über 200 Anmeldungen 

Bericht aus dem Konvent […] 
 Diverse Positionen wurden neu besetzt 
 Zentrale SKZ, Strategieausschuss, Ausschuss der Frauenbeauftragten, usw. 

 Untersuchungsausschuss konnte nicht neu besetzt werden,  
 jmd. mit akademischem Abschluss ist dafür notwendig 

 Diverse Anträge wurden angenommen 
 Konventsleitung: Studentenvertreter der Fachschaft Jura 
 Senat: Studentenvertreter der Fachschaft Jura und Physik 

Bericht des FSS […] 
 Ersti-Begrüßungen wurden positiv aufgenommen,  
 Begrüßung der WiPäd-Master Studenten steht noch aus 

Thema Klausuranmeldung […], Digitale Lehre […], Thema Digitale Klausuren […] 
 


